

Sehr geehrte Eltern,

vielen Dank für Ihre Unterstützung. Alle Erfahrungsberichte wurden gesammelt und weitergeleitet. Heute erhalten Sie eine kurze Zwischeninfo mi der Auswertung der Befragung zum Thema.

Der Brief ging letzte Woche an die Abgeordnete im Abgeordnetenhaus. Sie hat diesen 2. Brief direkt über ihr Büro an den Vorstand der BVG weitergeleitet.

Mit freundlichen Grüßen F. Körner

Sehr geehrte Frau Wolff,

im April 2025 haben wir bereits eine erste Zuarbeit zur Schulbusproblematik versandt. In Ergänzung haben wir nunmehr eine Befragung durchgeführt, um unser Anliegen zu untermauern.

Wir haben 28.04./ 29.04.2025 diese Schülerbefragung in allen Klassen durchgeführt. Dabei zeigte sich, dass die Buslinie 161 konkret sehr stark frequentiert wird. Diese Zahlen belegen aus unserer Sicht die Notwendigkeit, dass es einen Zwischenbus/Einsetzer vor Schulbeginn mindestens im Herbst/ Winter/ Frühjahr geben muss.

Zu beachten ist auch: Die Buslinie 161 wird dabei auch von Berufstätigen, Oberschülern genutzt, um den Anschluss Waldschänke Straßenbahnlinie 61 und den Anschluss S-Bahnhof Rahnsdorf (S3 Richtung Innenstadt) genutzt.

Zusätzlich haben sich nochmals mehrere Eltern mit konkreten und eindringlichen Berichten zur Schulbussituation aus Sicht der Familien gemeldet. (Anlage)

Wir bitten nochmals, das Anliegen der Kinder für einen vernünftigen Schulweg zu prüfen und uns über die Entscheidung der BVG zu informieren.

Die Befragung ergab auch, dass mehr Kinder das Busangebot nutzen würden, wenn es nicht diese Notlage morgens geben würde.

Schülerinnen-/ Schülerbefragung Busnutzung 161 Rahnsdorf - morgens zur Schule 2025

Ergebnis

Gesamtschülerzahl an unserer Schule = 630 Kinder

Busnutzung Linie 161 = 392 Kinder, davon regelmäßig = 213, manchmal = 179

Busnutzung aus Richtung Erkner zur Schule = 218

Busnutzung aus Richtung Schöneiche/ Waldschänke zur Schule 0 174

nur im Herbst/ Winter/ schlechtem Wetter = 152

Bus ist nach Schulschluss häufig/ oft überfüllt 257 Kinder und 5 Klassen allgemein (ohne Zahl)

Hier wurde allgemein abgefragt, Schulschluss 14.00 Uhr und Hortende zu 15.00 Uhr/ 16.00 Uhr

Werden noch weitere Berichte, Befragungen o.ä. benötigt , informieren Sie uns, wir arbeiten gern im Interesse unserer Schülerinnen und Schüler zu.

Vielen Dank für die bisherige Unterstützung!